

<p>Compte-rendu du conseil d'école du 13 juin 2019 Salle de réunion – Groupe scolaire - 18h30</p>
--

Présents : V. Courcier et C. Maréchal, adjointe au maire et conseiller municipal de Saône
I. Crance, V. Marso, M. Juif, F. Gras, D. Prost, I. Souvet, G. Lab, E. Masnada,
F. Thibault, C. Nevers, I. Hacquin, enseignants, C. Marchand (AESH)
F. Baret, M. Durez, A. Perrot-Marchizet, C. Thieffine, M. Segura, Mme Jeantet Roncalli,
ML Coli Besseyrias, L. Dutel, Mme Bon, parents d'élèves élus
S. Sauget, directeur du Périscolaire, S. Chapuis, adjointe

Excusés : M. Loïc Martin, Inspecteur de l'Éducation Nationale ; Y. Delarue, Maire de Saône

Secrétaire : I. Hacquin

1. Rentrée 2019/2020

A ce jour, l'effectif total attendu est de **221 élèves**, soit une moyenne de 24,5 élèves par classe. 9 classes seront donc constituées : 2 CP, 2 CE1, 1 CE2, 1 CE2/ CM1, 1 CM1, 1 CM1/ CM2, 1 CM2. La répartition des élèves sera connue des parents le jour de la rentrée.

Un courrier a été adressé aux familles le 13 juin pour les informer des modalités de la future rentrée. Ce courrier était accompagné de la liste des fournitures demandées aux familles et de diverses informations.

La rentrée des élèves est fixée au lundi 2 septembre 2019 à 8h30.

2. Mouvement des enseignants pour la rentrée 2019

- Départ de François GRAS (en principe car nommé à titre provisoire à la rentrée 2018)
 - Un enseignant M2 sera nommé prochainement. Comme cet enseignant en formation travaillera à l'école 2 jours par semaine, un enseignant en complément devra être nommé.
 - Un enseignant en complément de la « décharge » du directeur devra être nommé.
- Madame Prieur Léger, Psychologue scolaire, part en retraite.

3. Projet d'école 2018- 2021

Présentation de quelques actions réalisées :

- En APC, le travail sur la compréhension de la lecture en général s'est poursuivi.
- Chaque classe a pu disposer d'un journal de l'école où de nombreux événements qui se sont déroulés tout au long de l'année ont été présentés par le texte et par l'image.
- Les élèves ont participé au projet « Artothèque » et ils ont pu présenter leurs œuvres au public le mardi 2 avril. Cette exposition a été un succès. Nous remercions la municipalité pour son aide pour l'installation de cette exposition.
- Les classes de l'école élémentaire ont « offert » des lectures à leurs camarades de Maternelle.
- Le « quart d'heure » de lecture hebdomadaire s'est poursuivi.

4. Sorties et activités éducatives

Avant d'en faire l'inventaire, il est bon de rappeler le gros investissement financier consenti par la municipalité et l'Asparèle, environ 10000 euros par an.

- CP Mme Crance : classe découverte à Levier du 26 au 28 juin : activités prévues : poney, visite de la ferme, découverte de la forêt ...
- CP Mme Hacquin ; M. Nevers : visite du Musée des Maisons Comtoises avec différentes activités ; visite du château de Montfaucon
- CE1/ CE2 Mme Marso : classe découverte avec Mme Crance ; différentes activités autour du film « Les vacances de M. Hulot »
- CE1 Mme Juif et CE2 Mme Prost : 2 séances de découverte sur le patinage pour effectuer un cycle l'an prochain ; visite du château de Joux avec différentes activités ; visite de la caserne des pompiers de Saône
- CE2/ CM1 de M. Gras : avec la classe de Mme Marso : spectacle de danse « Belladonna » ; journée golf et sortie accrobranches à Métabief
- CM1 de M. Thibault : journée golf ; concert JMF ; 3 sorties ski de fond avec la classe de M. Gras ; sortie accrobranches à Métabief
- CM1/ CM2 de Mme Masnada et CM2 de Mme Lab : intervention de la brigade juvénile ; golf ; intervention de l'infirmière scolaire sur la puberté ; 8 séances de rugby

5. Informations diverses

* *Réunion de pré-rentree pour les CP :*

Monsieur Nevers a reçu les parents des élèves qui seront scolarisés au CP à la rentrée 2019. Les élèves de grande section de Maternelle viendront visiter l'école dans le courant du mois de juin.

* *Choix de la langue vivante au CP :*

Une réunion d'information a eu lieu le jeudi 11 avril en présence de deux enseignantes du collège de Saône qui ont pu exposer l'intérêt lié à l'apprentissage d'une langue vivante dès le CP.

* *Remerciements :*

Monsieur Nevers remercie, au nom de ses collègues, la municipalité pour le traçage des différents terrains dans la cour de récréation et pour la mise en place de jeux au sol avec lesquels les élèves s'amuse bien. Des remerciements également pour l'installation de la plaque de la devise de la France et des bacs de fleurs et de nouveaux « buts » qui devraient être prochainement installés.

* *Questions à la municipalité :*

- Lors du conseil d'école du 14 juin 2018, il avait été acté que le remplacement des ordinateurs en fond de classe devait s'effectuer durant l'année scolaire 2018- 2019. Suite à la visite d'un technicien du Grand Besançon, il s'avère que bon nombre d'ordinateurs ne fonctionnent plus ou alors très difficilement. Notre école a été choisie pour être « pilote » pour la mise en place d'un nouveau portail éducatif au sein de la région Bourgogne Franche- Comté. Elle accueillera également le 16 octobre 2019 une cinquantaine d'enseignants qui devront réfléchir sur la mise en place d'outils informatiques. Pouvez-vous nous apporter des informations quant au renouvellement du parc informatique ?

- Monsieur Nevers repose la question de l'absence du passage pour les piétons à hauteur du magasin « Sabine chaussures ». Quand il fait la surveillance à l'accueil, il voit des parents avec leurs enfants qui traversent à ce niveau là alors que c'est très dangereux. Il y a même des élèves qui traversent, seuls, maintenant, à cet endroit-là. Ne vaudrait-il pas réinstaller ce passage ?

Réponses des représentants de la municipalité :

En ce qui concerne les ordinateurs, madame Courcier répond que des contacts ont été entrepris pour effectuer le remplacement des ordinateurs par du matériel neuf ou du matériel reconditionné. Nous serons informés de l'avancement des discussions.

Pour ce qui est du passage protégé, il est indiqué que la route étant « départementale », c'est le conseil départemental qui pourrait se prononcer sur la mise en place, ou non, d'un nouveau passage. Il est précisé qu'une rampe sera installée le long de la descente qui mène à la cour. Enfin, il devrait y avoir bientôt le renouvellement du conseil des jeunes. Les bonnes volontés seront bien accueillies si des volontaires se présentent.

6. Informations ASPARELE :

*** Fête des écoles :**

Elle aura lieu à l'école élémentaire le samedi 29 juin à partir de 13h00 pour les jeux mais il est possible de venir avant pour manger à l'école. Une information a été donnée aux parents par un document ramené par les enfants à la maison.

*** Fournitures scolaires :**

Une information a été également donnée aux parents quant à la commande de fournitures gérée par l'ASPARELE.

- Un chèque de 1100 € a été remis au directeur pour les sorties scolaires. M. Nevers remercie les parents d'élèves pour ce généreux don.

- Les parents d'élèves avaient demandé une ouverture d'un dispositif ULIS au collège de Saône pour la prochaine rentrée mais ils n'ont pas eu de réponse positive à leur demande. Il faudra sans doute recommencer l'an prochain.

- Pour finir, les parents élus remercient les enseignants pour leur investissement auprès des élèves.

La séance est levée à 19h45.

Le secrétaire de séance,
Isabelle HACQUIN

Le directeur,
Christian NEVERS